

Ibaqué 15 abril 1974

163

Otto:

Hermano, te digo que estoy muy agradecido por su entrevista, no es facil llegar hasta éste lugar a hablar con miyo, es un detalle muy grande para mí, créame lo tendré bien memorizado. Lamento mucho que no pudimos hablar más detenidamente. Ahora trataré de utilizar éste medio para tener una comunicación más a medida.

Bueno, para ser más concreto el tema principal sin duda alguna es el relacionado con mi libertad. Al comienzo de éste ensayo tuve mucha esperanza de recuperar pronto mi libertad, pues mi ánimo en Ustedes, Yo logré ubicar los festigos y cambié datos más o menos del suceso, trabajo que fue inútil. Al parecer los árbitros bajaron y no se trabajó con mayorfcia, para mostrar la conexión del delito; como delito político. Realmente no sé qué se hizo y qué no se hizo. Pero a mí juicio faltó mayor esfuerzo y decisión política, por lo tanto fue un sueño típico (concepción eme). Ahora creo que con decisión, voluntad y esfuerzo, es posible lograr la rebaja de una parte de la condena, para un gestor del proceso de paz, quien hizo dejación de las armas, renunciando al mal uso de las mismas como medio de hacer política, y colaborando posteriormente para el bien del país, como Usted lo sabe con el doctor Joren... No es justo que aprovechando la generosidad se me prive de mi libertad sin tener en cuenta nada de estas buenas actitudes, y ademas se desconoció que dicho delito tiene relación con la lucha política, de esa época. Claro, esto no lo conoce el juez, y tal vez muy pocos de Ustedes...

Hoy en cautiverio con grandes posibilidades de perder, familia, hogar, y de ser un ciudadano comun y corriente, como si fuera un sicario, un sicópata, un narcotraficante, o un grande delincuente.

No quiero ser uno más de tantos, que después de largos años de cautiverio, de perder familia, hogar, salud y bienes, son dejados en libertad, siendo obligados a delinquir, porque ya lo han perdido todo...

En gran número son los tristes resultados de la mal llamada rehabilitación Carcelaria.

Quiero una oportunidad, por favor ayudame a lograrla. No soy persona para este lugar, soy persona sociable y de buenos sentimientos, no represento peligro alguna para la sociedad, por lo contrario la sociedad me está destruyendo.

Bueno, cambiando el tema para no ser más cansón, quiero hablar del deporte de ajedrez: Recientemente éste deporte me gusta mucho y lo que he logrado aprender pues a sido con mucho esfuerzo, por falta de un maestro o buen material de estudio. Ahora estoy estudiando el a.b.c. de las aperturas, pero me falta libros de aperturas abiertas, semiabiertas, cerradas y celadas de aperturas. Por Ludger Pachman ó V.N. Pokrov. Este material es muy necesario para saltar más adelante. Claro que si trabaja con la liga me parese muy importante.

Reciban fraternal saludo.

Hasta pronto.

Afectuosamente su amigo: Ulises Flaviano af.